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給水、排水、電気やガス、CADなど
の知識が増え学校帰りやプライベート
でも遊ぶ友達もできたのでとても楽し
かったです。
1年間ありがとうございました。

R・I

1 年間で本当に色々な技術を覚えるこ
とが出来ました。
すごいタメになる1年間で良かったと
思います。ありがとうございました。

T・Y

1年間お世話になりました。この専門校を通して空調・衛生・消火・電気と様々なことを
学ばせていただきました。建設業界において様々な設備を取り扱えることはものすごく強
みになると思うので、専門校で得た知識を基に今後も設備の勉強をして会社で生かしてい
きたいと思います。そして専門校で出会うことができた仲間はこれからも大切にして切磋
琢磨していきたいと思います。有意義で楽しい時間をありがとうございました。

大城 大宜

1年間お世話になりました。専門校に
通わせてもらって溶接やCADなどの
普段の仕事では触れない様々なことを
学べました。また、専門校で出会えた
皆さんのお陰で楽しく通えました！
本当にありがとうございました。

佐藤 朗海凛

水道の知識が増えました。試験対策、
勉強する時間を作っていただき学ぶ事
が出来ました。資格試験にも合格でき、
充実した学校生活でした。

具志堅 央

あっという間の1年でした。楽しく座
学・実技を行うことが出来ました。こ
れまでの経験を現場作業で生かせるよ
うがんばっていきます。

S．H

まずはこの貴重な機会を得られた事を感謝します。現在の業務内容は既存の住宅の配管設
備の修繕で水道の新設や水道法に触れることがありません。今後の業務内容にあたって何
の工事を行うのに何の資格が必要となるのか、何を身に付けるべきなのかを学ぶことが出
来てとても有意義な1年間でした。現役の水道局職員の方々から現状に沿った内容で講義
して頂けたのもとても良かったです。この1年間で学んだ事を基としてお客様へより良い、
より幅広いサービスを提供出来るように研鑽、精進していくつもりです。
1年間ありがとうございました。

鈴浦 雅也

水道に関することだけでなく、電気、
ガスCADなど幅広く学べてよかった
です。特に給水装置に関しては細かく
何度も勉強できたためとても身になり
ました。

T．M

1年間ありがとうございました。水道
に関する様々な知識が身に付きまし
た。その他にもガスや電気についても
学べてとても勉強になりました。座学
だけでなく実際に体験したりできたの
でとても分かりやすかったです。また、
同世代の仲間もたくさんでき、とても
充実した1年間でした。

佐野

1年間ありがとうございました。最初
は全く知らないことばかりでしたが、
授業が分かりやすかったので、給排水
のことをよく知れてよかったです。
これから営業になるので、ここでの知
識を生かして頑張りたいです。

O．Y

1年間仕事では学べないような詳しい
知識まで教えて頂きありがとうござい
ました。また、実技では電気・配管、
見学では浄水場など普段では出来ない
ようなことができ、とても勉強になり
ました。ここで学んだこと、身に付け
たものを今後の仕事に活かしていける
ように頑張っていきたいです。

池田 広翔

水道に関する勉強ができてよかったで
す。ここで学んだ事を仕事に活かして
いきたいです。

N．K

1年間お世話になりました。この学校
で学んだ知識、技術、経験を今後の仕
事に生かせるようにしていきたいです。
先生方、同期の仲間達1年間ありがと
うございました。

T．K


